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会長挨拶
皆さん、こんにちは。お雛様はもうご覧になりましたか。綺麗ですね。

関東と関西では、お内裏様とお雛様の右左が逆だそうですね。日本では神代の時代から、

左が各上となっているようで、関東のお内裏様はレディーファーストの精神を持っている

ようですね。さて、話はガラリと変わります。私達の身の回りに、大変危険で、また扱いに

よっては、大変有効な物質が、あらゆる所にあるというお話です。その物質の名前は　

ジハイドロゲン　モノオキサイドと言います。酸性雨の主成分で、吸引すると、死亡します。

火傷の原因にもなります。また多くの金属を錆付かせます。それなのに、産業や工業等に頻繁に使われています。

我々が生活をするうえでも大変重要です。この物質の一般名は、水と言います。水は科学的に不思議な性質を 先日、台湾に行きました。 昨年9月にＮＰＯ法人　インバウンド勝浦を

もっている物質です。今月は、水と衛生月間です。水と仲良く、上手なお付き合いをしましょう。 台湾を一周してから、玉山から

それでは本日もよろしくお願いします。　 日の出を拝んで参りました。

卓話 西崎和治君

私は、昭和48年9月7日に4,200グラムで生まれました。出生地、鹿児島県出水郡長島町は

幹事報告 四方を海に囲まれた、鹿児島最北端の島です。ぶりの養殖とジャガイモ栽培が盛んな島で

1） 2019年3月のロータリーレート　　1ドル＝110円 人口は、約1万人ほど、23の島々の周囲は約66キロメートルあります。離島だったのですが、

2） 館山ロータリークラブより、例会休会等のご案内が届いております。 私が生まれた翌年に本土との橋が架かりました。鹿児島の父親は現在72歳、男尊女卑が

3） 第6グループ　インターシティ・ミーティングの資料を預かっております。欠席の方は取りに来てください。 残っており、厳しく、殴られ蹴られて育ちました。母親はそれを耐え抜き、今迄生きてきました。

4） RLI　パート2　の案内が届いております。FAX致しますので、御対応願います。 優しくて人の悪口を言ったことがありません。名前はトミエといい、船の名前は母の名をとり

富栄丸としました。私もその名をもらい、「保険の富栄」　という名前にしました。昔と違い、今は孫に、ニコニコ

委員会報告 しています。当時、実家ではブリの養殖　と　ミカン栽培をしており、小学校、中学校が休みになると、家業の

青少年奉仕委員会 千葉正徳君 手伝いをしていました。田舎の集落では、ぶりの養殖業者は皆、個人事業で出荷や作業は集落の仲間同士で

三上会員のお嬢さんが、8月にアメリカのサウスカロライナ州に留学が決まりました。 助け合っています。親戚みたいにみんな仲が良いです。当時、親の仕事がどれだけできるかが、かっこよさの

度合だと思っていました。船を運転したり、大人しか出来ないような仕事をやりたがっていました。

きつかったのが、冬、ぶりの出荷時、氷の上で長靴で立って2時間以上、ぶりの入っている発砲スチロールに

第9回　理事会 氷を入れる作業でした。仕事が終わると母親、おばさんが「きばいじゃったね」と声をかけてくれました。

議　　題　　第１号議案　2019年4－5月例会プログラム 私が通った保育園、幼稚園、小学校、中学校は、家から4キロの道のり。毎日歩いて通いました。
3月29日ＲＹＬＡ報告会 おかげで足腰は鍛えられました。今ではほとんど送り迎えだそうです。小学校では3年生からソフトボール少年団
4月5日竹の子例会（移動例会） に入り、中学校では軟式野球部に入り、部活を頑張りました。私はキャプテンでした。高校は、鹿児島情報高校
12日ＰＥＴＳ報告会 に、行きました。高校では部活はやらないつもりでしたが、身体測定で胸囲を測っていた先生に、部活を見学に
19日会員卓話（秋葉厚子会員） 来いと言われて行きました。水泳が苦手な私が、水球をやるなんて、夢にも思いませんでした。当時は、
26日谷生重治（たにしょうしげはる）氏卓話 立ち泳ぎをしているのも、地面に立っているのも同じ感覚でした。長渕剛の出身校、鹿児島南高校とよく

バイオ水素㈱取締役社長 合同練習をして仲良くさせてもらいました。その先輩が国際武道大学に進学。私も誘われて、この地に
第2号議案　竹の子例会について（予算案可決） やってきました。不思議ですね。水球部に入らなかったら、100％勝浦市に来ていないと思います。
第3号議案　3クラブ合同例会について（まだ日程きていない） 大学ではほとんど学校に行かず、バイトと課外活動に精を出し、留年してしまいました。6年間在学しましたが
第４号議案　第2790地区　野球大会参加について（磯野典正君を代表として進める） 結局卒業できませんでした。落ちこぼれです。しばらくは、鹿児島の親、友達も全く連絡をとらず、行方不明に
第5号議案　官軍塚～八幡岬ウォーキングコースのクリーン運動（可決）（お茶を出す） なったと思われていました。その後、電話工事の仕事をしている時、娘が生まれました。7月8日午前2時頃
その他　国際奉仕プロジェクトについて（資料確認） 産まれたので天の川の天をとり、天音と名付けました。娘が生まれた年の正月休みに、いつまでたっても
その他　海外供与事業　カラチＲＣとパートナーとなり放置自転車発展途上国の子供達へ供与 仕事が始まらなかったので、辞めました。26～39歳迄13年間、御宿の水産卸売会社で働きました。

仕事は楽しく充実していたのですが、妻の姉の友達が保険の仕事が向いてそうだからやってみればという事で
損保ジャパン日本興亜の研修生になりました。研修生の時に、勝浦の釜田さんに挨拶し、独立できたら
一緒にやろうと言ってくださり現在に至ります。今後も職業奉仕に一生懸命励みたいと思います。

次回例会 例会日 毎週　金曜日

名 3/8 振替休会 例会場 東急ハーヴェストクラブ勝浦

名 3/15 卓話例会 勝浦市中島590-9　　電話　0470-76-0199

名 3/22 休会 事務局 勝浦市興津久保山台3－6　渡邉昌俊　方

名 3/29 卓話例会 電話・FAX　0470-62-6186

4/5 移動例会 http://www.katsuura-rc/index.html
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会員数 42
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欠席者 3
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出席者 30
MU 9

立ち上げました。10名で活動を行っています。

参加費無料でセミナーを行います。

内村愛君
配偶者誕生日

フリー フリー

西川佳璋君 内村愛君

本日3月1日　9時15分
母子ともに、健康で生まれました。

楽しいゴルフをこれからもやりたいと思います。

妻が、ライブが大好きで
ライブチケット購入の

資金援助をしました。

本人誕生日
中村昇君


